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Ao dia 10 de abril de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas e quinze minutos, 

reuniram-se na sala 103 do prédio administrativo do Campus Divinópolis o diretor 

professor Emerson de Sousa Costa, presidente da Congregação; o representante do 3 

Departamento de Formação Geral - DFG-DV, Professor Rodrigo Alves dos Santos 

(titular); o representante do Departamento de Engenharia Mecatrônica - DEM-DV, 

Professor Lúcio Flávio Santos Patrício (suplente); o representante do Departamento de 6 

Computação - DECOM-DV, Professor Eduardo Habib Bechelane Maia (titular);  a 

representante do Departamento de Moda, Gestão e Design  DMGED-DV, Professora 

Lucília Lemos de Andrade (titular)  e o representante dos discentes, Henrique de Andrade 9 

Mendonça (titular). Verificado o quórum regimental, o presidente declarou aberta a 79ª 

reunião da Congregação para tratarem da seguinte pauta: 1) Posse dos Novos 

Membros Eleitos da Congregação da Unidade CEFET-MG / Campus Divinópolis; 2) 12 

Plano de gestão para 2024; 3) Relatório de Gestão 2023; 4) Solicitação de 

Revogação de Alteração nos horários de aulas; 5) Solicitação para Realização de 

Eventos Estudantis no Campus; 6) Informes. Inicialmente o Presidente Emerson 15 

cumprimentou a todos. Em seguida, fez a leitura da pauta e perguntou se alguém 

gostaria de acrescentar mais algum item à pauta. Sem manifestações, a pauta da reunião 

foi votada e aprovada por unanimidade. Item 1) O professor relatou que o Departamento 18 

de Informática, Gestão e Design - DIGDDV, foi reestruturado, através da Portaria 

Normativa GDG/EFET-MG Nº 42, de 03 janeiro de 2024, sendo desmembrado em dois 

novos departamentos: Departamento de Computação - DECOM-DV e Departamento de 21 

Moda, Gestão e Design - DMGED-DV. Com a criação dos novos departamentos, foi 

necessária a recomposição da Congregação e os novos membros terão mandato no 

período de 01/02/2024 à 31/01/2025. O professor Emerson deu boas-vindas aos novos 24 

Conselheiros: Professor Eduardo Habib Bechelane Maia (titular) e professor Alisson 

Marques da Silva (suplente) - Representante do Departamento de Computação; 

Professora Lucília Lemos de Andrade (titular) e professora Joanice Maria Barreto 27 

(suplente)  Representantes do Departamento de Moda, Gestão e Design; Henrique 

Andrade Mendonça (titular) e Kaíki Vilela Ribeiro de Souza (suplente) - Representantes 

dos Discentes (que tem mandato de um ano), e em seguida fez a leitura do Termo de 30 

Posse, solicitando aos novos conselheiros que estavam presentes que assinassem o 

mesmo. Item 2) O prof. Emerson apresentou a proposta do plano de trabalho da Unidade 
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de Divinópolis para o ano de 2024 explicando cada tópico da proposta e abrindo espaço 33 

para discussão e pontuações pelos conselheiros. Foram sugeridas pequenas correções 

gramaticais e a inclusão da previsão de acompanhamento dos alunos dos cursos 

noturnos, bem como dos egressos. Após finalização da apresentação, o Plano de 36 

Trabalho de 2024 foi encaminhado para votação, com a ressalva de as correções e 

inclusões serem incorporadas ao documento, sendo aprovado por unanimidade. Item 3) 

O Relatório de Gestão do ano de 2023 foi apresentado pelo professor Emerson, sendo 39 

analisado pelos conselheiros que sugeriram a inclusão de algumas atividades realizadas 

pela diretoria em 2023 e que não constavam no relatório apresentado, principalmente 

sobre as ações realizadas e a grande atuação da Coordenação em Assuntos Acadêmico, 42 

as diversas ações do Núcleo de Acessibilidade e Apoio à Inclusão  NAAPI junto aos 

discentes e docentes. Ao finalizar a apresentação, o Relatório foi encaminhado para 

votação, com a ressalva da inclusão dos pontos sugeridos pelos conselheiros, e foi 45 

aprovado por unanimidade. Item 4) O professor Emerson relatou que a diretoria recebeu 

uma solicitação do Professor Christian Herrera Gonçalves através do documento 

eletrônico Solicitação Nº 408 / 2024  DECOMDV, para que a alteração do horário de 48 

aula realizada no dia 11 de março fosse revogada ou, alternativamente, que fossem 

apresentados os motivos e justificativas para tal alteração. O professor Christian 

argumentou no documento que as mudanças nos horários de aulas trouxeram prejuízos 51 

em seu âmbito familiar, e está em discordância com o Art.23, §2 do Regulamento para 

Elaboração do Horário Escolar do CEFET-MG campus Divinópolis, aprovado pela 

Resolução Congregação CV-02/2022 de 30 de março de 2022. Após ampla discussão 54 

pelos conselheiros, foram feitos dois encaminhamentos: Primeiro  O professor Emerson 

e o professor Eduardo ficaram responsáveis por redigir um texto resposta para o 

professor Christian, apresentando as justificativas sobre a necessidade das alterações 57 

realizadas no horário de aula, sendo um dos principais motivos a tramitação dos 

processos de contratação de dois novos professores substitutos; Segundo  Encaminhar 

para a comissão de horários uma solicitação de revisão do Regulamento para 60 

Elaboração do Horário Escolar do Centro Federal de educação Tecnológica de Minas 

Gerais  CEFET/MG  Campus Divinópolis. Os dois encaminhamentos foram votados e 

aprovados por unanimidade. Item 5) O professor Emerson expôs para os conselheiros 63 

que recebeu do Diretório Acadêmico duas solicitações de realização de eventos no 
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Campus. Um dos eventos é a realização conjunta de um brechó, com os itens dos 

achados e perdidos  que não foram procurados, uma competição de videogame e um 66 

festival de açaí, a ser realizado no dia 11 de maio (sábado), ao qual a diretoria já deu um 

parecer favorável. O outro evento é a realização de uma festa junina nas dependências 

do Campus, que pode ser com ou sem bebidas alcoólicas, a depender da avaliação da 69 

Diretoria e, que por se tratar de um evento mais complexo, foi encaminhado para uma 

análise e avaliação por parte da Congregação de Unidade. Os conselheiros discutiram 

sobre o assunto e apresentaram vários complicadores para a realização desse evento 72 

no Campus e sugeriram outras formas do Diretório Acadêmico levantar fundos para 

manter suas atividades, como: vendas de camisas; realização de bingos; campeonatos 

esportivos; festivais de sorvetes, dentre outras alternativas. Após o tema ser analisado, 75 

foi encaminhada para votação a solicitação de liberação para realização da festa junina 

no Campus, sendo indeferida por cinco votos contra e um voto a favor, do conselheiro 

Henrique de Andrade Mendonça. Item 6) o professor Lúcio informou que no fim do 78 

primeiro semestre de 2023, o Departamento de Engenharia Mecatrônica recebeu uma 

solicitação de cessão ou redistribuição de um professor da área de mecânica do IFMG 

Campus Arcos, para o Campus Divinópolis, e que a solicitação foi apresentada e 81 

apreciada pela assembleia de departamento que se manifestou contrária à solicitação, 

pelo fato de não haver encargos didáticos da área que demandem um novo docente e 

nem há vaga disponível para enviar para o IFMG em contrapartida. O Professor Emerson 84 

informou que na data de hoje, o professor do IFMG ligou para a diretoria, sem saber que 

era o mesmo docente cuja solicitação foi avaliada pelo departamento o ano passado, 

querendo agendar uma conversa e foi orientado a agendar a conversa com a chefia do 87 

departamento de Engenharia Mecatrônica, pois a assembleia de departamento é que 

avalia as solicitações de remoção e redistribuição de docentes. O docente informou que 

a esposa foi aprovada em um concurso público na cidade de Divinópolis e que ele irá 90 

solicitar o acompanhamento de cônjuge, para ser redistribuído para o Campus 

Divinópolis. Até o momento, a Diretoria do Campus não recebeu nenhum comunicado 

formal das instâncias superiores do CEFET-MG, informando sobre essa questão. O 93 

Professor Lúcio questionou se caso essa vinda deste docente seja efetivada, como 

proceder? O Campus pode negar a vinda do docente? O departamento tem que 

disponibilizar encargos para esse professor? Como os conselheiros não tem resposta às 96 
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questões apresentadas, ficou acordado que seja feita uma consulta as instâncias 

superiores se há algum comunicado formal sobre essa redistribuição e se caso essa 

situação se confirma, como o Departamento e a Diretoria de Campus devem proceder 99 

se não há encargos para o docente. Nada mais havendo a se tratar o professor Emerson 

de Sousa Costa declarou a reunião encerrada às dezesseis horas e trinta e quatro 

minutos. Do que se tratou, para constar, foi lavrada a presente ata que após lida e 102 

aprovada, segue assinada pelos presentes e por mim, Elena Maria da Cunha, secretária 

ad hoc. Divinópolis, 10 de abril de 2024. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 


